

Der Klettgauer Schuelwii

von Hubert Roth



Die Schuelwii-AG im Jahre 2006

„Der landwirtschaftliche Strukturzweig Weinbau, der in unserer Klettgaulandschaft eine alte Tradition hat, wird vorwiegend im Nebenerwerb betrieben. Der demographische Aufbau unserer Winzerschaft zeigt, dass in den nächsten Jahren zunehmend Nachfolgerprobleme zu erwarten sind; Jungwinzer fehlen...“ –

Mit dieser einleitenden Begründung regte der damalige **Bürgermeister Hubert Roth** in einem Brief vom 06.05.1998 bei der Haupt - und Werkrealschule Klettgau die Gründung einer „Weinbau-AG“ an, verbunden mit der gemeindlichen Zusicherung, dafür eine geeignete Rebfläche zur Verfügung zu stellen.



Bürgermeister Hubert Roth

Der Vorschlag fiel auf fruchtbaren Boden, schnell schaffte das Lehrerkollegium die organisatorischen Vorarbeiten und voll Eifer gelang es dem ersten Schuelwii-Team mit den Lehrern **Bernd Siebler, Hans Vorwald und Heinz Beetz**, sowie **Josef Stoll** als weinbaulicher Berater sogleich 22 Schüler zur Mitarbeit zu gewinnen.

Nach arbeitsintensiven rebbaulichen Vorarbeiten gab es bereits am 04.10.1999 den ersten „Herbsted“.

Der „Erzinger Schuelwii“ war geboren und wurde zum schulischen Erfolg. (H.R.)